
   PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº96/2017. 
 

                              Senhora Presidente, 
 
 
                                O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado a Secretaria  de  Municipal  de Obras  e 
Transportes, para que o mesmo informe o que segue: 
 

Que seja informado a este Vereador por qual motivo não foi feita a 
substituição de lâmpadas queimadas nas ruas que ate hoje se 
encontram ás escuras na localidade do Ibare 2º- Distrito deste 
município, conforme solicitado através do pedido de providência 
nº130/2017, pois os moradores do Ibare encontram-se parcialmente 
ás escuras   

   
                                       JUSTIFICATIVA  
 
  Visto este Vereador está sendo cobrado pelos moradores desta 
localidade pela falta de iluminação pública em partes da Vila. Já se 
passaram dois meses desde a última resposta.  
         Por tanto, pedimos encarecidamente que seja sanado o problema de 
iluminação Pública, gerando assim tranquilidade aos moradores do Ibare 
-2º- Distrito deste município.  

 
 
                                Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 11 de agosto de  2017. 
 
 
                                                  Vereador Biramar Machado 
                                                    Bancada dos Democratas  
 
 
 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 180/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras   e 
Transporte o  que segue : 



 

                     Que seja providenciado o cascalhamento, na estrada de Coronel Linhares, 
onde se fizer necessário, pois a estrada encontra-se em péssimas condições de 
trafegabilidade, em dias de Chuva.  

      

 

JUSTIFICATIVA: 

                   Este pedido se faz necessário, pois este Vereador foi procurado por moradores 
da referida localidade, reivindicando melhorias na estrada, visto  que o cascalhamento  é de 
suma importância. Devido a falta de cascalhamento, em dias de chuva o transporte escolar 
não está sendo feito na localidade, deixando assim os alunos sem irem à escola, pois muitos 
deles dependem de transportes público, sem contar o perigo que correm , pois a estrada  
sem cascalho fica escorregadia  podendo assim  causar acidentes.    

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de agosto 2017. 

 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº181/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao  Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciado o patrolamento, bem como o desentupimento 
dos bueiros, onde se fizer necessário, do trevo do Parque do 
Sindicato Rural em direção  ao Passo do Jacques  -  Pinheiros  -  
Fazenda São Crispim  - Espinilho  e Encerrados. 

 

                                                             JUSTIFICATIVA: 

 Pela necessidade desses serviços, visto que, da Fazenda São Crispim até 
os Pinheiros, por exemplo, o patrolamernto  foi feito somente uma vez 
esse ano, mais precisamente em fevereiro, no período do carnaval.  

 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de agosto de 2017. 

 

 

 

 

Vereador Biramar Machado  
Bancada do Dem 

 
 


